

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 06/ABRIL/2015

Standard and Poor's aumentó la calificación crediticia a Gruma

ALFREDO HUERTA: Standard and Poor's aumentó la calificación crediticia a Gruma a grado de inversión dejándola en BBB- con perspectiva estable desde BB+ ante un enfoque de productos rentables y de valor agregado. En general Standard and Poor's considera una sólida rentabilidad la que presenta el negocio de Gruma y sobre todo los menores niveles de deuda, así como un flujo de efectivo discreto sobre la deuda, cercano al 15 por ciento.

Así, bajo este escenario, Gruma viene validando lo que reconoce el mercado, las ganancias en los precios durante el 2014 en forma importante, es prácticamente de las principales ganancias en lo que va del 2015.